

江東自転車エコライフ通信 226号

ゆっくり じっくり 地元江東区を走ろう 身体が喜ぶぞ!

◇ 江東エコリーダー養成講座 OB会・江東自転車エコライフの会 江東区千田 13-10

第226回 楽しく自転車で走る会 (25.1.26)

今年最初の自転車で走る会、寒波再来の中、錦糸公園を起点として亀戸七福神巡り。ビル間の強風に遮られ走行もままならない中でのスタートとなった。七日正月の松の内も過ぎていたが福を求めて、初めに亀戸天神に参拝。早咲きの梅がほころびはじめて境内は観梅の人で賑わっていた。快晴の中穏やかな日差しを浴びながら横十間川に沿って進み、龍眼寺(布袋尊)へ。立派なお腹に願かけてくる。境内の池の鯉も劣らずにまるまる太っていた。その後周辺散策から自転車走行へ変えて天祖神社(福祿寿)へ。残念ながら神扉は閉まっており礼拝かなわず次へ進行した。歌川歌麿が眠っている墓の光明寺を経て、普門院(毘沙門天)へ。本堂は改装されたが周辺は自然状態・環境保全の一環か?

亀戸七福神巡り



錦糸公園前からスタート



亀戸天神早咲きの梅もほころぶ



太鼓橋からのスカイツリー



龍眼寺 山門



布袋尊



庭の池の鯉



天祖神社入口



天祖神社の福祿寿



光明寺



光明寺内の歌川歌麿の墓



普門院の毘沙門堂



伊藤左千代の墓



香取神社 大國・恵比寿様



水掛け神像



亀戸大根之碑



東覚寺 弁財天



常光寺 寿老人堂



江戸六阿弥陀

次にスポーツ振興の神様で人気のある香取神社へ移動すると、若い人で賑わっていた。ここでは恵比寿と大國様が祀られており、新たな水掛け銅像も建立され2神同時にご利益を授かる。その後明治通りを横切って 東覚寺(弁財天)へ移動。琵琶を奏でる姿がかすかに格子を通して拝見でき感激する。

最後に常光寺(寿老人)へ。江戸時代に賑わった江戸六阿弥陀仏の立派なこと。七福神巡り完走後、途中亀戸水神に寄り、いつもの錦糸町でフィナーレ・新年会となった。

今回の七福神巡りルート：

龍眼寺【布袋尊】→ 天祖神社【福祿寿】→ 普門院【毘沙門天】→ 香取神社【恵比寿神・大國神】→ 東覚寺【弁財天】→ 常光寺【寿老人】

2. 参加者の言葉から

- ・ 七福神のお宮の扉が閉まっていたのが残念だった。二礼二拍手一礼で健康に過ごせる事を祈願しました。
- ・ 七福神は中国伝来の架空の人物かと思っていたら、龍眼寺の立て札に布袋様だけが実在の人物だと記されており、この歳になって改めて知った次第。

3. 第227回走る会 2月23日(日) 小村井香取神社梅まつり

集合：13:00 墨田区錦糸公園